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 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE EXTENSÃO- EFLCH 1 

No dia sete de agosto de dois mil e dezoito, às 11h00 na sala da 115, no campus Guarulhos, 2 

reuniu-se a Câmara de Extensão da Escola da Filosofia, Letras e Ciências Humanas. Estavam 3 

presentes a Profa. Dra. Andrea Barbosa (Ciências Sociais), Profa. Dra. Andréia Menezes 4 

(Letras), Profa. Dra. Maria Cecília Sanches (Pedagogia), Prof. Dr. Edson Teles (filosofia), 5 

Profa. Dra. Marta Jardim (História da Arte) e o Prof. Dr. Odair da Cruz Paiva (História). 6 

Durante a reunião, tratou-se dos assuntos a seguir:  A. INFORMES.  1) Câmera fotográfica 7 

da CAEC. A câmera fotográfica Cannon EOS Rebel T6 foi comprada com verba da PROEC. 8 

A prof. Andrea Barbosa entregou a câmara a secretaria Letícia a fim de que esta seja guardada 9 

na sala da Direção Acadêmica. Foi acertado que a câmera poderá ser emprestada somente para 10 

a bolsista de Extensão, Suevelin, até que o bem seja patrimoniado. 2) Verba PROEC 2018 a 11 

lista de materiais referente a verba de 2018 foi comprada parcialmente devido a questões 12 

burocráticas, porém o assunto está encaminhado.  B. PAUTA. 1)  Esclarecimento sobre as 13 

atribuições de secretaria dos cursos de extensão.  A secretaria Letícia informou que, na 14 

reunião do GT de eventos, foi esclarecido pelo Manuel (PROEC) que o objetivo do campo 15 

“Secretaria (Suporte Administrativo)” é de colocar o contato de alguém que esteja envolvido 16 

diretamente na atividade a fim de sanar dúvidas e resolver questões burocráticas, inclusive, 17 

que muitos proponentes colocam o próprio nome neste campo.  Não seria viável colocar o 18 

nome das secretárias da CAEC neste campo por causa da alta demanda que isso geraria tanto a 19 

PROEC quanto as CAECS não dispõem de recursos humanos para isso. 2) Curricularização. 20 

Prof. Odair enviou um formulário de avaliação das UC’s que foram curricularizadas e pediu 21 

para os demais membros encaminharem para os responsáveis das UC’s de seus departamentos. 22 

Foi acertado que o Prof. Odair vai enviar a relação com os responsáveis   das UC’s que serão 23 

curricularizadas no 2º semestre. Foi informado que ainda é possível cadastrar UC’s para 24 

curricularização, a princípio a data limite será 15 de setembro, porém isso será confirmado na 25 

próxima reunião sobre curricularização.  3) Definição dos plantões semanais.  28/ago - Odair 26 

Paiva, 04/set - Andreia Menezes, 11/set - Andrea Barbosa, 18/set - Reunião CAEC, 25/set - 27 

Marta Jardim, 02/out- Edson Teles, 09/out- Cecília Sanches, 16/out - Reunião CAEC, 28 

23/out - Odair Paiva, 30/out - Andrea Barbosa, 06/nov - Reunião CAEC, 13/nov - Marta 29 

Jardim, 21/nov - Edson Teles, 27/nov - Cecília Sanches, 04/dez -Reunião CAEC, 11/dez - 30 

Odair Paiva, 18/dez - Andrea Barbosa. 4) Coordenação da CAEC. A coordenadora eleita, por 31 

unanimidade dos votos, foi a Prof. Andréia Menezes.  5) Avaliação das ações de extensão. 32 

Foram validadas as ações avaliadas nos plantões. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi 33 

encerrada e eu, Letícia Arantes lavrei essa ata. 34 
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